

Succès pour le ciné-débat sur la maladie d'Alzheimer



Le public était au rendez-vous du ciné-débat organisé le lundi 20 septembre par le CIAS (Centre Intercommunal d'Action Sociale) Midi Corrézien et la municipalité de Beynat dans le cadre de la journée mondiale Alzheimer.

Plus d'une cinquantaine de personnes étaient présentes à cette soirée qui a débuté par la projection du très beau film « La finale » qui aborde le sujet avec humour et finesse, et qui s'est poursuivie par un échange avec l'assistance. Le médecin psycho-gériatre Geneviève Demoures experte reconnue de cette maladie et présidente de l'association France Alzheimer en Dordogne, a répondu avec clarté aux diverses questions posées. Le médecin beynatois Sébastien Mas et les membres France Alzheimer Corrèze étaient également présents.